



Mouvement contre le Racisme et pour l'Amitié entre les Peuples

Comité local de commune nouvelle de Saint-Denis

www.mrap.fr

Le racisme n'est pas une opinion mais un délit. (Loi du 1er juillet 1972)

COMMUNIQUE

Pas de fachos dans nos quartiers

Le Mouvement contre le Racisme et pour l'Amitié entre les Peuples condamne avec la plus grande indignation les agissements de certains supporters croates à l'occasion du match France Croatie qui s'est déroulé dans la soirée du dimanche 23 mars 2025.

Se rendant au Stade de France, un groupe constitué environ de 300 supporters croates s'est permis d'effectuer des saluts nazis tout le long de leur parcours dans les rues de la commune. Le groupe a dû être escorté par les forces de l'ordre. Des sources ont aussi relevé des tentatives d'agression à l'égard de personnes noires ou de type maghrébin.

Il s'agit bien d'une volonté collective et organisée d'agresser notre ville accueillante.

Par ce communiqué, le MRAP demande à la fédération française de football, ainsi qu'au Ministère des Sports, de combattre véritablement les actes à connotation raciste à l'intérieur comme l'extérieur des stades quand ils sont occasionnés par des groupes de supporters.

En tant que structure antiraciste d'une ville fière d'accueillir régulièrement ces événements, nous nous tenons à la disposition de ces instances pour que de tels actes ne se reproduisent plus.

Le MRAP se réserve la possibilité d'engager des poursuites judiciaires.

Saint-Denis, le 26 mars 2025